
    ～ 地域と保護者と学校でつくる しなやかな子どもたち、温かい地域 ～ 

 

あたたかな春の陽射しの中、小学校の花壇もカラフルでとてもきれいです。 

先日、地域の影山さんをお招きして、３年生が明治時代から現在までの富士市の移り変わりを学びま

した。どのように富士市が発展してきたのかを、地図と写真を見ながら学習しました。その中に、富士中

央小学校創立時（３０年前）の入学式の写真がありました。田畑に囲まれた新しい校舎と、正門から続く

新しい道を元気に歩く子どもたちが写っていました。同じ道を通って、３月19日に６年生が旅立ちます。

創立３０年という歴史を大切にしつつ、これからも富士北地区の発展と富士中央小学校は共にあります。 

 ふじきた富士中央小通信では、地域と富士中央小学校の様子を紹介していきます。 
 
 

アルミ缶回収収益金 目標金額達成！ご協力をありがとうございました 

小学校では、環境委員会の児童が中心となって、アルミ缶回収の活動を行っています。今年度は創立

３０周年にちなんで、目標金額を３０万円に設定し、１月には「アルミ缶集めチャレンジ大会」を行いまし

た。その大会では、参加人数２１２人、回収本数２７１２本と、毎月の回収の何十倍もの回収ができました。 

また、PTAの皆さんが、地域の回覧板にて、協力をお願 

いしてくださりました。そのおかげで、地域にお住まいの皆さ 

まへの認知度があがり、学校東門の回収コンテナに持ち込ん 

でくださる方が増えました。わざわざ学校までお持ちくださ 

り、本当にありがとうございます。 

最終的に収益金は、３１４，３４０円となり、目標金額が達 

成されました！使い道のアンケート結果より、 
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を購入させていただきました。ハリーポッターシリーズの文

庫本や、ドッジビーは人気でボロボロになっていたので、本当

にありがたいです。ご協力を本当にありがとうございました。 

 

第３回学校運営協議会 ： 「地域の人と一緒にやってみよう！」 

１月２9日（月）に第３回学校運営協議会を開催いたしました。コミュニティ・スクールでは、今回の協 

議に先立ち、「地域の人と一緒にやりたいこと、挑戦したいこと」のアンケートを、４～６年生の児童とそ 

の保護者、そして、教職員に実施しました。アンケートには約１５０人の児童とその保護者、教職員の回

答してくださいました。こちらでそのアイデアを分類したところ、 

１位：みんなでスポーツ  ２位：みんなで防災  ３位：みんなで清掃活動 

という結果になりました。小学生らしく体を動かすアイデアが一番多かったです。その中のアイデア・ご意 

見を少し紹介させていただきます。 

富士中央小学校 コミュニティ・スクール   令和６年（２０２４年）３月 
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1月１７日 アルミ缶集めチャレンジ大会 

こんなに集まりました！ 

環境委員会の子どもたちの活動の様子 



いろいろなスポーツ体験イベントをやりたい。小さい子から高齢の方まで楽しめるゲームもやりた

い。（児童） 

ゴミ拾い集め大会をやって地域をきれいにしたい。（児童） 

地域の清掃活動の後、季節に合わせ、かき氷や焼き芋を作ってみんなで食べたい。（保護者） 

地域の人と一緒に花壇をつくりたい。野菜を育てたい。（児童） 

地域の花壇を大切にする活動から、地域や公園を大切にする心が育まれると思う。（教職員） 

地域の人に宿題をみてもらったり、将棋をさしたり、昔ながらの遊びを教わったりしたい。（児童）

まちづくりセンターを利用して、放課後おしゃべりサロンを開催してほしい。（保護者） 

子どもたちの話を地域の人に聞いてもらいたい。学校では、子どもは話す場より、聞く場が多いので、

素の子どもの話を聞いてもらいたい。（教職員） 

いざという時にあせることのないよう避難生活を体験したい。小学校で実際に段ボールベッドや簡易

トイレを組み立て、炊き出しを行い、一泊したい。（児童）（保護者） 

地域の危険個所マップを作成したい。避難場所へ向かうルートを地域の人と一緒に歩いて確認した

い。（児童）（保護者） 

子どもの命を預かっているので、地域の危険を知ることはとても大事だと思う。地域の方と情報共有

したい。（教職員） 

北翔まつりをさらに盛り上げたい。小学生・中学生で企画運営をしてみたい。（児童） 

みんなで○○してギネスに挑戦！（児童）（保護者） 

地域の人と給食を食べたい。一人暮らしのお年寄りを給食に招待したい。（児童） 

そのアンケート結果を、今回の運営協議会で共有し、議論を深めました。委員からは、現在、富士北

まちづくり協議会や各町内会で行っている行事を有効に活用し、その行事を発展させよう！今あるもの

に価値をプラスしよう！と意見がでました。今後はアイデアの実現に向けて協議していきます。 

また、第２回学校評価で評価が下がっていた“あいさつ”や“読書”に関する項目についても意見が出ま

した。改善のための活動として、令和６年度は学校内だけではなく、地域ぐるみのあいさつのキャンペー

ンを検討しよう、となりました。その際にはご協力をよろしくお願いします。 

 

☆小学校の滑動にご協力をいただいた皆さま、ありがとうございました☆ 

  ３月８日（金）、一年間、お世話になった地域

の方をお招きして、「お世話になった方に感謝す

る会」が開催されました。当日は約４０名の方が

来校してくださいました。一緒に活動した子ども

たちから、お一人お一人に手紙が贈呈されまし

た。笑顔と“ありがとう”という言葉があふれるあ

たたかな会となりました。 

  

また、ふれあい協力員の活動にご協力をいただいた皆さまも一

年間本当にありがとうございました。来年度も、保護者の皆さま

と、地域の皆さまに、回覧板と富士北まちづくりセンターにて募

集を呼びかけます。子どもたちの豊かな心を育むためにどうぞ

お力をお貸しください。 

 

お問い合わせは、CSディレクター西澤までよろしくお願いします。（富士中央小学校 ０５４５－６０－１２１１） 

６年生最後の調理実習に 

参加してくださったふれあい協力員さん 

６年生は学校の代表として、感謝の言葉と歌を

プレゼントしました。（体育館にて） 


